



医療機関では対応できないアトピーを根治させる「究極の方法」です。

歯科医師 丸尾友紀先生

アトピー患者さんの悩みは深いものです。

私自身、アトピーでした。

小さい頃は、四肢屈曲部にアトピー、小学生から大学生までは、全く症状なく、社会人になって、当直などで生活が不規則になり、アトピー再燃。今度は、顔や首など目立つところに現れました。

皮膚科に行っても、薬をくれるだけ。

ステロイドも次第に効かなくなり、ついには免疫抑制剤を処方されました。これってどうなの???

医療機関は、症状を抑えるだけで、根本を治す方法を私に提示してはくれませんでした。

この手技は、アトピー患者さんにとって「希望」です。

超シンプルなアプローチであるにも関わらず、アトピーを完治させ、さらには身体を根本から健康に導いてくれる・・・まさに究極の方法だと思います。

みんながそれぞれ、もともと持っている体の力をぐーっと引き出すことができる方法です。

「私の元気は、こんなもんじゃない！」

自身の体の変化を感じると、自信が持て、未来がもっともっと楽しみになります。

1人でも多くの治療家さん、そして患者さんにこの手技が届くことを祈っています。